

Nécrologe

— o —

Evêché de Chicoutimi, 22 novembre 1908.

M. l'abbé François-Elzéar Tremblay, curé de Saint-Méthode, Lac-Saint-Jean, décédé la nuit dernière, à l'âge de 33 ans, était membre de la Société d'une messe (section diocésaine), et de la Caisse ecclésiastique du diocèse de Chicoutimi.

F.-X.-EUG. FRENETTE, ptre,
secrétaire.

—

Archevêché de Québec, 30 novembre 1908.

Monsieur l'abbé Thomas-Pantaléon Bégin, ancien curé de Sainte-Brigitte-de-Laval, décédé hier matin en sa résidence privée (Chemin Sainte-Foy), était membre de la Société ecclésiastique Saint-Joseph, de la Congrégation de la Sainte-Vierge du Collège de Sainte-Anne-de-la-Pocatière, et de la Société d'une messe (section diocésaine).

EUG.-C. LAFLAMME, ptre,
secrétaire.

— ❖ —

Indulgences nouvelles

— o —

Le Souverain Pontife vient d'accorder, à la demande d'un prélat, une indulgence dont la richesse est extraordinaire, surtout mise en rapport avec la brièveté de la prière. La concession pontificale ayant été entérinée par la Congrégation des Indulgences le 16 juin 1906, elle est parfaitement authentique. Le Pape a donc accordé à tous ceux qui réciteraient dévotement cette courte invocation : *Jésus, Marie, Joseph*, une indulgence de sept ans et sept quarantaines, et celle-ci se gagnera autant de fois qu'on la récitera pendant le jour, c'est-à-dire qu'elle est, suivant le langage canonique, accordée *toties quoties*. De plus, ceux qui réciteront plusieurs fois le jour pendant un mois cette invocation pourront gagner une indulgence plénière au jour de leur choix, en satisfaisant aux conditions ordinaires, confession et communion, prière aux intentions du